

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 3. März 1958, um 18.15 Uhr, zur 11. Tagung der 35. Legislaturperiode zusammengetreten.

3705

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 26. Februar 1958)

Folgenden Kantonen wurden Bundesbeiträge bewilligt:

1. Bern: an die Kosten der Erstellung des Alpweges Jaunpass Schlüdi in der Gemeinde Boltigen;
 2. Wallis:
 - a. an die Kosten der Erstellung der Luftseilbahn Gampel-Jeizinen in der Gemeinde Gampel;
 - b. an die Kosten der Erstellung eines Waldweges Furri-Stafelalp in der Gemeinde Zermatt.
-

(Vom 28. Februar 1958)

Der Bundesrat wählte als neuen Vizedirektor der Schweizerischen Meteorologischen Zentralanstalt in Zürich Raymond Schneider, lic. ès. sc. math. et phys., von Nyon, zurzeit Chefmeteorologe bei der Swissair.

Herr Dr. Bernhard Zingg, von Zürich und Berg, zurzeit Adjunkt II, wurde zum Adjunkten I der Eidgenössischen Steuerverwaltung befördert.

Der Bundesrat hat in Würdigung ihrer dem Unterricht an der Eidgenössischen Technischen Hochschule geleisteten Dienste den Titel eines Professors verliehen den Herren: Dr. Wilfried Epprecht, von Zürich, Privatdozent für das Gebiet der Kristallstrukturlehre, der Kristallstrukturbestimmung und der Materialprüfung mit Röntgenstrahlen; Dr. Erwin Gradmann, von Aarau, Privatdozent für das Gebiet der graphischen Kunst und ihre Beziehung zu den andern Künsten; Dr. Fritz Held, von Weiningen, Privatdozent für das Gebiet der Technologie und Werkstoffkunde elektrotechnischer Baustoffe.

Dem Kanton Bern wurde an die Kosten der Verbauung des Bühlersweidgrabens und des Metschbaches in der Gemeinde Lenk ein Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 8. März 1958)

Herr Oberstleutnant Aeberhard, von Münchringen, zurzeit Oberstleutnant im Instruktionskorps der Motortransporttruppe, wurde als Sektionschef II der Abteilung für Heeresmotorisierung und Instruktionsoffizier der Motortransporttruppe gewählt.

Herr J. W. Husmann, von Malters, zurzeit fachtechnischer Mitarbeiter I, wurde zum Adjunkten II des Generalsekretariates des Eidgenössischen Volkswirtschaftsdepartementes befördert.

3719

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 19. bis 25. Februar 1958

Ägypten. } Neue Bezeichnung:
Syrien. } Botschaft des Vereinigten Arabischen Republik.

Iran. Herr Issa Mâlek, Attaché, ist in der Schweiz eingetroffen und hat sein Amt übernommen.

Rumänien. Herr Constantin Cîmpineanu, Erster Legationssekretär, wurde dieser Mission zugeteilt.

3719

Eidgenössische Technische Hochschule

Die Eidgenössische Technische Hochschule hat im zweiten Halbjahr 1957 den nachstehend genannten, in alphabetischer Reihenfolge aufgeführten Studierenden auf Grund der abgelegten Prüfungen das **Diplom** erteilt:

Architekten

Annen, Michael, von Schwyz, in Langenthal. – Beck, Alex, von und in Basel. – Bernasconi, Marco, von Paradiso, in Locarno-Muralto. – Berthoud, Georges, von und in Bern. – Bethke, Werner, von Basel, in Reinach (BL). – Brosi, Richard, von Klosters, in

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1958
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	09
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	06.03.1958
Date	
Data	
Seite	509-510
Page	
Pagina	
Ref. No	10 040 125

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.